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印尼上海江浙青年团主办经济论坛
“如何成为巨大投资者”研讨会

蔡保文赠纪念品予蔡保文赠纪念品予 Jo DenieJo Denie吴致广赠纪念品予罗勤丰吴致广赠纪念品予罗勤丰

【本报讯】2024 年 5 月 4
日（星期六）18:00，印尼上海
江浙青年团理事主席钱新
雄、副理事蔡保文等筹委在
雅加达设计中心（Jakarta De-
sign Centre 简称 JDC）大楼举
办经济论坛“如何成为巨大
投资者”研讨会。邀请知名
股票投资泰斗，华裔巨商罗
勤丰主讲成功经验、曼地利
银行工业与区域研究部首席
经济主任邓迪·蓝达尼分析
当前经济近况，Gunawan Di-
anjaya Steel Tbk首席董事，多
间大学讲师Jo Deniez主持研
讨会。

印尼上海江浙同乡会领
导吴致广等领导，印尼上海
江浙青年团理事主席钱新
雄、副主席蔡保文等理事及
筹委、知名人士及嘉宾等近
300 人出席研讨会。

会上，座无虚席，全场爆
满。司仪在介绍了主讲人及
主持人背景后研讨会开始。

曼地利银行首席经济主
任邓迪·蓝达尼在演讲中表
示 由于世界局势影响，经济
状况还是不确定迹象，前些
时候受到疫情影响，世界经
济趋向低迷，但印尼还是能
保持在百分之5左右。

他表示今年的预计银行
利率会下降，但由于全球金
融经济动态快速变化，美国
货币政策方向变化、中东地
缘政治紧张局势加剧，风险
和不确定性增加。鉴于这些
不同的发展，预计2024年经
济增长将在 4.7-5.5% 之间。
他也与视屏幕配合讲其经济
观点。

接着是股票大师罗勤丰
分享其在投资股票方面获利
的经验。

据知，投资股票最主要
的赚钱方式来自于股票价格
上升，即在股票价格低的时
候投资买入，在股票价格高

的时候卖出，赚取股票差
价。 不过，股票下跌也可以
赚钱（沽空股票）即先借入股
票卖出，股票价格下跌后再

以更低的价格买回。
1 是高回报：股票投资

可能带来高回报，尤其是长
期投资的股票。 2 是比较流

动性高：相对于其他投资品
种，如房地产、大型企业投资
等，股票的流动性更高。 投
资者可以在较短的时间内将

股票转换为现金。 3是投资
范围广：股票市场的规模很
大，投资者可以选择从各种
类型的公司中进行投资，如
小型企业、中型企业和大型
企业等。

罗勤丰表示投资股票是
能使您致富成为亿万富翁，
以图片解释了各种举措。他
说，“我不是一位大的投资
者，而只是散户投资者，我们
投资买股市，要了解发行股
票的公司、背景、运作、账目
来往及是谁掌控该公司。”他
也表示他从来不会盲目买他
不熟悉公司发行的股票。

其他方面他要求投资者
要多阅读有关公司资料、多
看、多听新闻和多观察身边所
发生的事件。在投资买了手
中的股票后也要有耐心与忍
耐。

以举例子在煤炭价降到
最低时，若你坚持不卖出手
中的股票，继续坚持忍耐，结
果在煤炭开始涨时您就发了
财。

主持人Jo Deniez 最后表
示说投资股票是一种高风
险、高回报的投资方式，需要
投资者具备一定的专业知识
和投资经验。同时，投资者
也需要有心理准备，面对市
场波动带来的风险和挑战。

Jo Deniez 也表示要学习
罗勤丰的5个法则来面对高
风险的股票市场

他说“我们就要效仿罗
勤丰股票投资专家，多阅读、
要多观察、多分析、有耐心、
有胆识，最后才下注投资。”

会后也颁发纪念品予
主讲人及筹委集体照而拉下
了帷幕。

本报记者阿科报道/摄影

【本报讯】印尼梅州会馆
于 3 月 5 日在雅加达太阳城
举行第七届理监事就职典
礼。5月4日上午，新一届理
监事们在梅州会馆会所举行
首次例常会议。会议主要由
与会者就未来活动以及制订
未来工作计划进行了磋谈及
交换了意见。

出席会议的梅州会馆理
监事有永久名誉会长李世
镰、辅导委员廖幼青、廖世
隆、监事长张和然、副监事
长李世正、会长江淼成、副

会长李荣霖、袁霓、杨健昌、
李彬光、汤新元、副理事长
李锦兰、黄国栋、叶书庚、陈
开祥、张笑珍、黄淼雄、秘书
长杨健昌、总务部主任谢依
蓉、联络部主任古秀芳、福
利部主任叶顺荣、妇女部主
任廖秀贞、媒体部主任袁霓
（兼）、科技部主任钟詠棋、
文艺部总团长郑金英、合唱
团团长郑金英（兼）、竹筒乐
团团长陈开祥（兼）、古铃噹
团长陈星娘、青年部主任张
清文、医疗部主任张瑞星、
康乐部主任李啟霆等。

会议上杨健昌逐一介绍
了出席的理监事，让大家相
互认识。

江淼成发言，感谢理监
事们的踊跃出席，这说明了
大家对梅州会馆的关怀和支
持，希望下次例会会有更多
的理事与会，江淼成冀大家
继续加强团结，共同推进会
务。江淼成吁各部门提出建

议及工作方针，以提升工作
效率。

值得一提的是青年部主
任张清文向大家介绍了青年
部成员，并呈上青年部未来
的工作计划，包括将设立华
语班，让青年部进修及掌握
华语，此举得到与会者的好

评，都纷纷表示庆幸梅州会
馆将后续有人！张和然也鼓
励青年部与时俱进，要引进
和学习世界先进科技，为建
设祖国印尼成为世界科技强
国而奋斗。

合唱团执行团长李世
正（兼）向大家介绍了合唱

团的状况，称合唱团如常练
唱（每 逢 星 期 四 13:00-15:
00），希望合唱团员们加倍
努力，为出席不久即将举行
的文艺大会做准备。李世
正继称，只可惜参加合唱团
的男生只有五位，希望有更
多的男生参加，以改变阴多

阳少的现象。
廖秀贞报告了妇女部所

开展一系列活动。江淼成对
妇女部积极参与社会福利活
动的表现予以肯定及赞赏。

竹筒乐团团长陈开祥报
告了竹筒乐团的状况，称目
前竹筒乐团比以往更加团
结，并将逐步改善不足之
处。

世界客属第 33 届恳亲
大会将于今年 10 月 24 日至
26 日在中国河南洛阳市举
办。江淼成表示将组团参加
大会，并吁大家踊跃参加，
共襄盛举。

另外，副理事长张笑珍
公布，自本月 16 日开始，梅
州 会 馆 有 教 排 舞（line
dance）、合唱团练唱、昂格隆
练习，欢迎大家踊跃参加。

会议结束前，江淼成宣
布例会将每三个月举行一
次，希望理事们踊跃出席。

刘甡华 报道
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江淼成发言江淼成发言

左起左起：：廖幼青廖幼青、、杨健昌杨健昌、、江淼成江淼成、、李世镰李世镰、、张和然在会上张和然在会上

张清文张清文（（左一左一））向大家介绍出席的青年部成员向大家介绍出席的青年部成员 会议进行一瞥会议进行一瞥
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